

Magdeburg, 20. Juli 2021

Pressemitteilung

47.693 gespendete Minuten

Hilfe für die Selbsthilfe

Mitarbeitende der HASOMED GmbH überreichten am heutigen Montag, den 19. Juli 2021, im Rahmen der Aktion „30.000 Minuten für den guten Zweck“ einen Spendenscheck an die Mitarbeiterinnen der Magdeburger Krebsliga e.V.

Den kompletten Mai über sammelten die Mitarbeitenden der HASOMED GmbH Aktivitätsminuten. Ob Joggen, Spaziergehen oder das Volleyball-Match mit den Kolleg:innen, alles wurde eingebracht und jede Minute zählte. Die Mitarbeitenden legten sich ordentlich ins Zeug, denn das Ziel war klar.



Patrick Hauff übergibt den Spendenscheck der HASOMED GmbH an Stefanie Deutsch von der Magdeburger Krebsliga.

Wenn alle gemeinsam 30.000 Minuten erreichen, spendet die HASOMED an die „Selbsthilfegruppe Junge Erwachsene mit und nach Krebs“. Die Mitarbeitenden zeigten vollen Einsatz und übertrafen das gesteckte Ziel. Insgesamt schafften sie gemeinsam 47.693 Minuten.

Die HASOMED GmbH, die mit ihren intelligenten Gesundheitsanwendungen den Alltag für Therapeut:innen und Patient:innen erleichtert, hat es sich zur Aufgabe gemacht auch außerhalb des eigenen Unternehmens Herausforderungen zu erkennen und anzupacken.

„Vielen Menschen fällt der Weg in eine Selbsthilfegruppe anfangs schwer. Daher ist es umso wichtiger, den Teilnehmern die Angst zu nehmen, Zuversicht zu schenken und in den persönlichen Austausch zu gehen. Die Corona-Pandemie hat ein persönliches Zusammentreffen in den Selbsthilfegruppen unmöglich gemacht und den Teilnehmenden die Möglichkeit des gemeinschaftlichen Austauschs genommen.“ (Stefanie Deutsch, Geschäftsführerin Magdeburger Krebsliga e. V.).

Viele Mitarbeitenden war diese Aktion ein Herzensprojekt und sie erhöhten privat den Spendenbeitrag erneut.

Somit konnten Patrick Hauff und Anne-Marie Richter von HASOMED insgesamt 680 Euro an Stefanie Deutsch als Vertreterin der Selbsthilfegruppe übergeben.

„Die Selbsthilfegruppen starten wieder bei null, alle müssen sich kennenlernen, Vertrauen aufbauen und in den aktiven Austausch mit teils fremden Menschen gehen. Das erfordert viel Energie und Engagement. Daher freuen wir uns sehr über die Spende der HASOMED, dies ermöglicht es der Gruppe, die Treffen auszustatten und Veranstaltungen möglich zu machen.“ (Stefanie Deutsch, Geschäftsführerin Magdeburger Krebsliga e. V.)

Hintergrund Magdeburger Krebsliga e. V.:

Die Magdeburger Krebsliga, verstehen sich als Anker und Anlaufstelle bei Fragen und Problemen, die bei Krebserkrankungen auftreten können. Egal, ob die Diagnose ganz frisch ist oder bereits Jahre vergangen – Ihr Angebot richtet sich an Sie, wenn Sie selbst betroffen sind oder als Angehöriger Rat suchen.

Hintergrund zur HASOMED: Mit intelligenten Gesundheitsanwendungen erleichtert HASOMED den Alltag von Therapeut:innen und Patient:innen. Zu den Unternehmensschwerpunkten gehören die Praxissoftware Elefant für Psychotherapeut:innen sowie ein breites Portfolio in der Medizintechnik für die neurologische Rehabilitation.

Das Familienunternehmen HASOMED – Hard- und Software für die Medizin GmbH – wurde 1991 von Dr. Peter Weber gegründet. Seit 2017 führt sein Sohn Matthias Weber die Geschäfte alleinverantwortlich. Inzwischen gehören mehr als 160 Mitarbeitende zum international tätigen Unternehmen mit Sitz in Magdeburg.
